



Rodrigo Rato solicita la suspensión temporal de militancia del PP

- Se pone a disposición del partido para dar todas las explicaciones que se requieran
- Reitera su convicción de haber actuado siempre dentro de la legalidad

20, octubre, 2014.- En una carta dirigida a la secretaria general del PP, Maria Dolores de Cospedal, Rodrigo Rato Figaredo solicita la “suspensión temporal de militancia del Partido Popular, hasta que todos los hechos queden esclarecidos”, en referencia al tema de las tarjetas Caja Madrid-Bankia.

En su escrito, Rato reitera su firme convicción “de haber actuado siempre dentro de la legalidad, en el convencimiento de que esas tarjetas emitidas, conocidas y controladas por la entidad, eran para uso personal y formaban parte de mi salario. Como tal, eran declaradas y contabilizadas”.

Rodrigo Rato entiende que en “estos momentos, en interés del Partido Popular” debe tomar la decisión de solicitar su suspensión temporal de militancia hasta que los hechos queden esclarecidos y asegura estar “a disposición del Partido para todas las explicaciones que se me requieran ante los órganos pertinentes”.